
令和３年度第３回 鈴鹿亀山地区広域連合 介護保険運営委員会 議事概要 

 

日  時 

場  所 

令和４年３月３０日（水）午後１時００分から午後３時００分まで 

鈴鹿市役所 １２階 １２０３会議室 

出席委員 運営委員会委員 １２名 

藤田 浩弥 委員，林 隆俊 委員，中澤 直美 委員，服部 典子 委員， 

伊藤 健司 委員，福田 智女 委員，的場 つや子 委員，小林 智子 委員， 

森川 洋行 委員，藤本 高尚 委員，宮村 宏 委員，村橋 正雄 委員 

事 務 局 事務局 １２名 

鈴鹿亀山地区広域連合事務局長 佐藤，介護保険課長 中条，指導 GL 岩田， 

認定 GL 中川，給付 GL 岡田，管理 GL 善福，管理 G 松井，奥山， 

鈴鹿市長寿社会課長 谷本，亀山市長寿健康課長 豊田， 

鈴鹿中部地域包括支援センター長 長谷川，亀山地域包括支援センター長 藤本 

傍 聴 人 １名 

 

１ 委員会成立の確認，会議の公開決定，議事録作成の確認 

 

２ 議事 

（１）地域包括支援センター事業について 

・地域包括支援センター運営方針案【資料１―１〜３】 

・令和４年度収支予算案【資料２】 

・令和４年度事業計画案【資料３－１〜２，４－１〜１０】 

以上を事務局より説明。 

 

（伊藤委員） 

 広域の書式の決算だけでなく，社会福祉法人の決算を比較していただき，受託金に対して 

人件費が適正なのかどうか，また法人からの支出負担が大きくないかの検討をお願いしたい。 

 それから，情報共有のクラウド化は進んでいるか。 

（事務局） 

 人件費については，法人が定めている金額を支払っている。現在の業務と人件費の比較に 

ついては，検討していきたい。 

 情報共有については，今年度から日報や月報といったものをクラウド上で報告していただ 

いている。また，業務の改善等の検討委員会を立ち上げ，今後も様々な情報共有を行ってい 

く予定である。 

（藤田委員） 

 決算書については，次回の運営委員会で確認ができる。その時に改めて確認をお願いした 

い。 

（宮村委員） 

   収支予算書の支出が包括支援センターによって異なっている。研修をたくさんしていただ  

  き，地域に還元していただきたい。使用料や賃貸料を削減し，研修費に充てていただきたい。 



  （事務局） 

   受託金の活用については，各地域包括支援センターに一任している。 

  （藤田委員） 

   また，決算書を確認していただきたい。 

  （福田委員） 

   基幹型の位置付けとして，包括支援センターとの調整が大変であると感じている。これか    

  らに期待している。 

   自立支援型会議を令和３年度開催できなかった理由と，次年度以降どうしていくのか。 

  （事務局） 

   包括支援センターの平準化を意識し，各包括の差を無くしていくよう努めていく。 

   自立支援型会議については，包括支援センターが１０包括に増えた初年度ということもあ 

  り，開催については至ることができなかった。令和４年度の途中から開催していく予定であ 

  る。 

  （藤田委員） 

   自立支援型会議に限らず，様々な会議がコロナで中止になっている。包括が分割されたこ 

  とにより，以前より会議が増加したように感じる。今後に期待したい。 

  （村橋委員） 

   資料１－１の２Ｐ（６）公正・中立性の確保の部分で，「委託先の選定の徹底を行う。」と 

  あるが，これまでに徹底しなければいけないような問題があったのか。また，包括を担当す 

  る法人の支援事業所等を優先的に紹介するといったことはないか。 

  （事務局） 

   特に問題はなかった。法人の利益になるような紹介方法は行っていないと認識している。 

  （藤田委員） 

    優先的に紹介がされないように運営方針に明記がある。 

  （宮村委員） 

    事業計画書の２－（３）－（１）災害・感染症対策と対応の部分で，災害や感染症発生 

   時の体制は記載があるが，具体的な取組は検討しているか。 

  （事務局） 

    事業所等で災害が発生し，サービスが利用できない可能性もあるので，代替サービスを 

   検討したり，ご家族と情報共有を密にしながら，仕組み作りをしていく。 

    

   議題について委員に承認を確認，委員承認 

 

（２）居宅介護支援事業所及び地域密着型サービス事業所の指定更新等について 

・事務局から説明【資料５，６】 

 （藤田委員） 

  休止・廃止の事業所は，利用者が減ったためか。職員が不足しているためか。 

 

  （事務局） 

   介護職員が不足しているためと認識している。 



 

議題について委員に承認を確認，委員承認。 

 

（３）独自報酬の要綱について 

 ・事務局から説明【資料７】 

  

  （藤田委員） 

   定期巡回については，申請はあるが，稼働はまだ先という認識でいいか。 

    

  （事務局） 

   お見込のとおり。 

 

  （藤田委員） 

   看護小規模多機能型については申請あるか。 

 

  （事務局） 

    4月から加算がある事業所もある。 

 

  議題について委員に承認を確認，委員承認。 

 

（４）その他 

   ・第 8期介護保険事業計画におけるグループホームの圏域について事務局より説明 

 

議題について，委員に報告，委員承認。 

 

 

 

   

予定していた事項の審議は終了。 

 


